



Chihuahua captó casi 342 mdd en remesas durante el primer trimestre de 2022

El estado de Chihuahua registró un aumento de 0.8 por ciento en captación de remesas entre el primer trimestre de 2022 y el mismo periodo de 2021, al pasar de 338.5 a 341.7 millones de dólares, de acuerdo al último reporte del Banco de México. El porcentaje de participación nacional del estado de Chihuahua, entre enero y marzo de 2022, es del 2.7 por ciento.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/chihuahua/chihuahua-capto-casi-342-mdd-en-remesas-durante-el-primer-trimestre-de-2022-8229198.html>